



MADRID El Supremo anula la venta de casi 3.000 pisos sociales a fondos buitres

MADRID

EL VIAJERO Tras los paisajes y el arte de la región de Umbria

España sufre el ciberespionaje de Rusia, Irán y China

Los expertos del CNI identifican a los países que están detrás de los ataques informáticos más graves

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
Rusia, Irán, China y Corea del Norte están detrás de los principales ciberataques que instituciones y empresas estratégicas españolas

han sufrido durante los últimos meses. Esas son las conclusiones de los expertos del Centro Criptológico Nacional, dependiente del Centro Nacional de Inteligencia (CNI), que señalan que Administraciones, bancos y compañías aeronáuticas fueron los objetivos elegidos por *hackers* de los que se sospecha que son patrocinados por sus respectivos Estados.

El ataque a la red interna del Ministerio de Defensa, en marzo, tras el que los expertos creen probable que se halle Moscú, es el más grave y complejo conocido en España. Fue, según los especialistas del servicio de inteligencia español, “un ataque muy agresivo” con “un grado de sofisticación no visto hasta ahora”.

A Irán se atribuyen los asaltos a una empresa aeronáutica y a despachos de abogados. Cobalt Gang, un grupo de Corea del Norte, donde nada se mueve al margen del Estado, protagonizó en febrero un atraco cibernético a un banco español. Y aunque en los últimos meses no se ha conocido ningún ataque de ciberpiratas chinos, en abril de 2018 el grupo de *hackers* Emissary Panda sustrajo más de 200 gigabytes de datos de firmas aeronáuticas. **PÁGINA 15**

ERC pidió a Sánchez que llame a Torra como gesto de distensión

El ‘president’ desdénia el paso y lo tacha de “vacío y estéril”

P. RÍOS / C. E. CUÉ
Barcelona / Madrid
ERC pidió al PSOE que Pedro Sánchez llame a Quim Torra como gesto de distensión. Tras el encargo del Rey, Sánchez anunció que hablará con él como con el resto de presidentes autonómicos. ERC alardeó de forzar ese paso, pero el Govern cree que se trata de “gestos vacíos y estériles”. **PÁGINAS 16 Y 17**
EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

AL GORE

Exvicepresidente de EE UU

“Europa debería ser más atrevida contra la crisis climática”

MANUEL PLANELLES, **Madrid**
El exvicepresidente de EE UU Al Gore destaca el papel de Europa en la lucha contra el cambio climático, pero exige más: “Ha sido un líder para el mundo”, pero el Pacto Verde “debería ser más atrevido”. **PÁGINA 28**



Boris Johnson, ayer a su llegada a un colegio electoral en Westminster para depositar su voto. / VICKIE FLORES (EFE)

Los sondeos apuntan a una mayoría rotunda de Johnson

El primer ministro conservador se aseguraría el control del Parlamento británico para sacar adelante su plan para el Brexit

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
Los sondeos a pie de urna apuntan a una mayoría abrumadora de Boris Johnson en las elecciones británicas celebradas ayer. Este resultado le permitiría sacar adelante su plan para el Brexit en un Parlamento bajo su control. De acuerdo con una macroencuesta realizada por Ipsos para BBC, ITV y Sky News, los conser-

vadores de Johnson logran 368 diputados en la Cámara de los Comunes, muy por encima del umbral de la mayoría absoluta. Sería la victoria más contundente que recuerda el país desde la de Margaret Thatcher en 1987.

Los laboristas se hundieron, según este sondeo, hasta los 191 escaños. Jeremy Corbyn tendrá muy difícil seguir al frente del par-

tido con el peor resultado cosechado por esta fuerza desde 1935. De acuerdo con la encuesta, los nacionalistas escoceses serán, con 55 diputados, la tercera fuerza parlamentaria, y los liberales demócratas se quedan con 13. El Brexit Party de Farage no obtiene representación. Los resultados oficiales no se conocerán hasta la mañana de hoy. **PÁGINAS 2 Y 3**

RECUPERA TUS PUNTOS DE UNA MANERA RÁPIDA, SENCILLA EN UNA DE NUESTRAS 360 AUTOESCUELAS AUTORIZADAS

RECUPERA TUS PUNTOS

Si no respetas las normas de la circulación, pondrás tu vida y la de los demás en peligro y perderás puntos.

U.T.E
pxp
www.comorecuperarpuntos.es f



La premio Cervantes revela que tuvo un hijo de la agresión de Juan José Arreola

La violación que Elena Poniatowska calló 65 años

C. SALINAS / A. AGUILAR
México / Madrid

La escritora Elena Poniatowska ha roto un silencio de más de seis décadas y revelado que fue violada por su colega mexicano Juan José Arreola, fallecido en 2001. De aquella agresión sexual nació

el primer hijo de Poniatowska, que nunca tuvo contacto con su padre biológico. Sin identificar al autor, la premio Cervantes de 2013 aborda la historia en su última obra, *El amante polaco*, presentada en la reciente Feria del Libro de Guadalajara. **PÁGINA 33**